

Kapitel II. 1833—39.

Die Aera Avenarius-Schulz.

Deutschlands Buchhandel hat sowie deutsche Gelehrsamkeit und Wissenschaftlichkeit eine europäische Bedeutung und wird sie behalten, solange er im Bunde mit jenen steht.

(fr. Perthes) Börsenblatt. 1. Jahrgang Nr. 1 vom 3. Januar 1834.

Eduard Avenarius und Otto August Schulz. — Ihr Regiment. — Sie rufen die Einrichtung wissenschaftlicher Vorträge ins Leben und veranstalten durch den Verein die ersten allgemeinen Ostermehl-festessen. — Wie es sonst im und um den Verein ausah.

Dieselbe Intelligenz und Energie, welche Ed. Avenarius später als Verleger des „Literarischen Centralblattes“ — jener kritischen Zeitschrift, der tonangebenden in ihrer Art, welche an Gediegenheit und Objektivität bis heute unübertroffen und einzig besteht — einen so integrierenden Anteil an der erspriesslichen Entwicklung dieses Litteratur-Organes nehmen ließ, bethätigte er schon bei den Vorbereitungen zur Gründung des Vereins. Dieselben guten Eigenschaften, verbunden mit dem lebendigen Interesse für seinen Beruf und seine Genossen waren von Letzteren erkannt und